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第７回運営委員会 議事録 

 

日時：平成 27年 12月 14日（月）19：15~ 

場所：図書室 

参加：先生 3名、保護者 13名 

    

挨拶 

校長先生 

・前回報告しましたミニバスケの練習前に怪我をした女子児童は順調に快復し、11 月 26

日から登校しています。体育は見学しているが、他の授業には参加し通常の生活に戻り

つつあります。 

・船橋アンデルセン公園ではチューリップが咲くなど寒い日の中にも暖かい日もあります。 

・11月末の高洲小フェスティバルが無事に終わり、各学年趣向をこらし、大変工夫のある  

 行事となりました。皆様にも支えていただきどうもありがとうございました。 

・先週「子どもをよりよく育てる」ためのアンケートをお配りしました。 

今週水曜日に「学校生活アンケート」を配布予定ですのでご協力お願い致します。 

 

近況報告 

・防犯カメラが４ヶ所つきました。 

 ◇体育館側スロープ辺り◇ゴミ倉庫の辺り 

 ◇正門の辺り     ◇玄関（職員・生徒が靴を履き替える所が一望できる所） 

・読み聞かせクリスマス会は低学年を中心に盛り上がり、楽しんでいました。 

 感謝申し上げます。 

・親子観劇会では、花束の手配などありがとうございました。 

アンケートは概ね「良かった」という意見が多く、特に参加型だったのが好評で 

来年度以降も参加型で行いたい。 

子どもたちも教室にかえってからも楽しんでいました。 

 

 

議 事 

 

① 校内部活動報告（添付資料参照） 

高洲小フェスティバルを終えて 

・模造紙から写真をはがす際に、裏面の糊の跡が気になるという意見や、糊の付け方が多

様であったため、写真が非常に取りにくい箇所もあったという意見があった。 
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 →裏につける糊の種類、貼り方については検討する必要あり。 

  ※スプレータイプやスティックタイプのはがせる糊も売っているので検討する。 

  ※写真の裏に×と糊づけはしない。 

広報発行について 

・原稿締め切り 11月末 

 二学期イベントの報告をまとめて PTA便りに掲示予定（対応済） 

防犯パトロールについて 

・12月 12日（土）16時半~ 6名参加 

 次回報告致します。 

三学期イベント進捗状況報告 

・イベント案内参加申込書を 11月 9日に配布し、30日に締め切りました。 

 集計結果 43名の参加予定なので、今回は全員参加可能として案内文書を全員に配布する。 

・12月 9日に佐藤先生と打ち合せ。 

・当日の講師控え室は、用務員室をお借りすることになりました。 

 入口に「使用中」と掲示が必要。 

ベルマーク係り進捗状況報告 

・部会終了後、集計したベルマークを財団へ郵送予定。 

・ベルマークの集計点数より、交換できる景品を検討中。 現在、29,926点。 

・三学期にお礼の手紙を配布予定。 

 

 

② 校外部活動報告書（添付資料参照） 

高洲小フェスティバル 

・PTA作品について 

 作品展には 8名の出展があり、PTAブースの雰囲気を華やかに盛り上げた。 

 前日の準備から当日の撤収までトラブルなく終了。 

 しかし、手紙による出展募集では作品が集まらず、校内・校外部員に部会での参加を 

 呼びかけたことがよかった。（本年度の出展者 8名のうち 4名が部員） 

・PTA名札受付について 

当日は 8名が担当し、机を昇降口入り口に 2台設置し対応。 

 8時 20分の準備から 12時 10分の片付けまでのうち、混雑が予測される時間帯の前半と 

 後半の受付開始時間の前後 15分程は 8名全員で対応し、その後は交代制で各々順番に子

供の出し物を見学できた。 

 事前に学校よりシールが配布されていたため、目立った混雑はなく、後半残り時間 20分  

 から 30分に関しては来校者より帰宅者が多かった。 

 名札シール受付枚数は 250枚であった。 
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活動状況 

・ポイント立ち 

 現時点で 4年生のポイント立ちが終了し、12月 3 日より 3 年生のポイント立ちが開始。 

 今回 4年生のポイント立ちにおいては、連絡なしで当番に立たなかったものが 3名、 

 遅刻と早退が 2~3名おり、いずれも本人へ連絡をとり対処する。 

 4年 3組のクラスには再注意喚起メール（別紙参照）を流し、4年 4組にいたっては 

 問題なく終了。 

 ポイント立ち係りでできることは限られるため、個々が責任を持つことが重要であると 

 感じた。 

  

 朝、子どもの体調が悪く校外役員に電話したが固定電話、携帯電話もつながらず校内 

 役員がかわりに立つことがあった。 

 今後、もし急にポイント立ちが出来なくなってしまい、校外役員・校内役員ともに連絡 

 がつかないことがあった場合には、 

 （1）クラス役員→（2）パトロール役員→（3）部長・副部長→（4）学校 

  の順に連絡することとし、出来る人が立つようにする。 

  お互いに連絡を取り合えるよう心がけてほしい。 

 ※旗が学校に返却になってから忘れる人が増加傾向にある。 

 

 

 

③ 本部より報告 

バザー売上金 

・売上¥14,100 

・使い道…図書の方向で先生方に検討依頼中。 

PTA便りについて 

・12月 18日第 4号配布予定。 

1月以降予定確認 等 

・会計より 

3 月 31 日でお金（通帳）を締めなければならないので、校内・校外含めて今後支出があ

ったら早めに連絡をすること。 

本部役員募集進捗状況 

・「立候補します」6名の方には、「来年 1月か 2月の本部役員会に来て下さい」という 

 お手紙を配布。 

・「どなたもいなかったら立候補します」は 24名。 
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④ その他 

もちつき大会 

・3月 5日（土）午前中 6年生対象の高洲中学校部活体験会の後に、6年生以外も参加対象 

 の小中合同もちつき大会を開催。 

 自治会・高洲北小おやじの会・高洲小サポーターズでやります。 

 皆様お声かけして下さい。 

市 P連関係 

・12月 5日（土）18：30~美浜公民館にて市 P連運営委員会がありました。 

・2月 6日（土）15：30~18：00高洲公民館大集会室にて防犯セミナーが開催される。 

 情報モラル教育プログラム（ネット防犯について） 

 千葉大学非常勤講師谷山先生 

・来年度、定期総会が 5月 13日（金）に決定。 

ベルマークの件 

・富岡小学校からベルマーク活動の情報を教えてほしいと依頼あり。 

 →校内役員ベルマーク係りと直接連絡を取り合うことを了承済。 

 

 

 

 

 

 

次回 運営委員会 1月 18日（月）19：15~ 


